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cassiano.boldori, me, Marco, kassiomendes,
neilson.silva, e 1 mais ...
Para

Ilmo. Secretário Municipal da Cultura e do Turismo e Presidente do Conselho Municipal do
Patrimônio Cultural de Santa Luzia-MG, Sr. Cassiano Luis Boldori, venho por meio deste email,
solicitar a inclusão de um ponto de pauta próxima reunião ordinária do Conselho Municipal do
Patrimônio Cultural de Santa Luzia (a ser realizada no mês de fevereiro de 2024), referente aos
impactos do projeto do Rodoanel ao patrimônio cultural de Santa Luzia, bem como
informativos a respeitos das medidas tomadas pela secretaria de cultura de Santa Luzia a
respeito desse tema, até o momento. Destarte, solicito parecer técnico do Departamento
Municipal de Defesa do Patrimônio Cultural de Santa Luzia, que possa informar ao Conselho a
atual situação do projeto do Rodoanel, os seus impactos sobre o nosso patrimônio cultural, as
ações já realizadas e a serem realizadas pela secretaria de cultura, pelo Departamento e pelo
Conselho, para resguardar os direitos ao patrimônio cultural que serão impactados pela obra
viária em referência. Informo que nesses últimos 3 anos do projeto do Rodoanel, o COMPAC não
discutiu sobre a referida obra viária e não foi nos levado a conhecimento nenhum Estudo de
Impacto cultural da respectiva obra. É preciso haver o conhecimento, a discussão e a anuência
do Conselho Municipal do Patrimônio Cultural de Santa Luzia para que o projeto tenha
continuidade.   
Desde já, agradeço a atenção.

Glaucon Durães da Silva Santos 
Conselheiro Municipal do Patrimônio Cultural. 


